

Promovida por el Ayuntamiento con la colaboración del parque acuático del municipio.

Visita de la Fundación Jardines de España a Aquopolis

Vva. de la Cañada, 20 de jul.2016.- Miembros de la [Fundación Jardines de España](#) han visitado hoy las instalaciones de [Aquopolis](#), en el marco de una visita promovida por el [Ayuntamiento](#) con la colaboración del parque acuático villanovense por tercer año consecutivo. El objetivo de la iniciativa es promover la integración social de las personas con discapacidad. La Fundación Jardines de España es una entidad sin ánimo de lucro que cuenta con un complejo asistencial para personas con discapacidad intelectual en Villanueva de la Cañada.

La concejala de Servicios Sociales, Cristina Hernández, y el director de Aquopolis, Mariano Valverde, han recibido a la gerente de la fundación, Ana Martín Villa, así como a los chicos y chicas a su llegada al parque.